



PT Impack Pratama Industri Tbk

EXCELLENCE THROUGH PASSION

Nomor : 32/IP-CORSEC/V/2021

Jakarta, 31 Mei 2021

Kepada

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur No.1-4

Jakarta 10710

U.p. Yth : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material oleh Emiten Atau Perusahaan Publik yang telah diundangkan pada tanggal 22 Desember 2015 dan Surat Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Nomor Kep-00015/BEJ/01-2001 perihal Perubahan Peraturan I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi. PT Impack Pratama Industri Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan informasi Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Impack Pratama Industri Tbk.
Bidang Usaha : Produsen dan distributor bahan bangunan dan barang plastik serta real estate melalui penyertaan pada entitas anak Perseroan
Telepon : (+6221) 2188 2000
Faksimili : (+6221) 2188 2002
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@impack-pratama.com

Uraian Informasi Atau Fakta Material

I. Jenis Informasi Atau Fakta Material

Transaksi yang dilakukan adalah pemberian Jaminan Perusahaan (*corporate guarantee*)

II. Tanggal Kejadian

Pada tanggal 27 Mei 2021, Perseroan memberikan Jaminan Perusahaan sesuai dengan dokumen Penanggungan dan Kesanggupan Penggantian Kerugian (Jumlah Terbatas), untuk menjamin dalam pemenuhan kewajiban pembayaran kredit ImpackOne Pty Ltd, Australia kepada The Hongkong and Shanghai Banking Corporation Limited ("**HSBC**") cabang Australia berdasarkan Perjanjian Facility Agreement tertanggal 27 Maret 2020 dan perubahannya tanggal 25 Mei 2021 ("**Perjanjian Kredit**").

Nilai pemberian corporate guarantee ini merupakan tambahan dari adanya corporate guarantee yang telah ada sebelumnya yaitu :

Sebelumnya sebesar maksimal **AUD 5.500.000** (lima juta lima ratus ribu Australia Dollar), menjadi sebesar maksimal **AUD 8.500.000** (delapan juta lima ratus ribu Australia Dollar), penambahan ini karena adanya kenaikan fasilitas kredit yang diterima oleh ImpackOne Pty Ltd, Australia.



PT Impack Pratama Industri Tbk

EXCELLENCE THROUGH PASSION

III. Nilai Transaksi

Nilai jaminan perusahaan (*corporate guarantee*) adalah sebesar maksimal AUD 8.500.000 (delapan juta lima ratus ribu Australia Dollar).

IV. Pihak-Pihak Yang Bertransaksi

1. Pihak yang menjamin adalah Perseroan, berkedudukan di Jakarta, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan menurut hukum Negara Republik Indonesia melalui Akta Pendirian No. 55 Tanggal 26 Januari 1981 yang dibuat dihadapan Abdul Latief, SH, Notaris di Jakarta dan telah memperoleh pengesahan dari Menteri Kehakiman Republik Indonesia dengan Surat Keputusan No. Y.A.5/179/4 tanggal 26 Agustus 1981, telah didaftarkan dalam buku register yang berada di Kantor Pengadilan Negeri Jakarta di bawah No. 4061 tanggal 14 Nopember 1981 serta telah diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 94 tanggal 24 Nopember 1989, Tambahan No. 3210. Perseroan berkedudukan di Jakarta Utara dan berkantor pusat di Altira Business Park Office Tower Lt. 38, Jl. Yos Sudarso Kav. 85, Kel. Sunter Jaya, Kec. Tanjung Priok, Jakarta Utara.
2. Pihak yang dijamin adalah ImpackOne Pty Ltd, berkedudukan di Australia, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan menurut hukum Negara Australia. ImpackOne Pty Ltd merupakan anak perusahaan dari Perseroan dengan kepemilikan saham 100%.

V. Dampak kejadian informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik.

Kegiatan Operasional	: Tidak ada
Hukum	: Tidak ada
Kondisi Keuangan	: Tidak ada
Kelangsungan usaha Perseroan	: Tidak ada

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Impack Pratama Industri Tbk

PT. Impack Pratama Industri Tbk

Lenggana Linggawati
Corporate Secretary